

## Mainstream Renewable Power renuncia a Acera

Sigue la fuga de empresas desde la Asociación Chilena de Energías Renovables y Almacenamiento (Acera). A la salida de la alemana RWE y la firma española Acciona Energía, este viernes dio un paso al costado Mainstream Renewable Power, aludiendo directamente a un alejamiento del gremio de los principios que en su momento se alineaban con los valores de la compañía. "Esa decisión no ha sido fácil, ya que Mainstream Renewable Power ha tenido una larga trayectoria en Acera durante más de 15 años, con una comprometida participación

en las discusiones de materias de la agenda sectorial, especialmente con el foco en la consecución de la transición hacia una matriz energética renovable y competitiva", dice la misiva firmada por el gerente general Manuel Tagle.

Según el ejecutivo, el motivo de esta decisión "se fundamenta en el alejamiento de Acera de los principios y objetivos fundamentales que, en su momento, se alineaban con los valores y visión de nuestra compañía". En esa línea, agregó que creen firmemente que "Chile merece una matriz de generación eléctrica

basada en energías renovables, en un contexto de libre competencia, y sin perder de vista que las familias chilenas necesitan una mejor energía y a precios justos".

La firma precisa que aporta una capacidad de más de 1.1GW de energía renovable al sistema procedente de plantas ubicadas en el norte y en el sur del país. Sin embargo, señalaron que "lamentablemente, estos proyectos, que entregan energía limpia a millones de personas, se encuentran hoy afectados por graves distorsiones de mercado que deben ser corregidas de manera urgente". 